

## Isapres

● Señor director:

Que vergüenza de parlamentarios que tenemos, modifican a la baja y dan luz verde a una ley corta de Isapres qué sabían que era perjudicial para las personas y usuarios. Pero el comportamiento de las Isapres con su avaricia y gusto enfermizo por el dinero supera toda decencia. Con su actuar desvergonzado y ambicioso se burlan del ciudadano y del pueblo chileno, devolviendo la plata en más de 150 cuotas aproximada de \$600 pesos. Indignante.

No digan, después que no ven venir la molestia y la ira de las personas honorables ante tanto abuso.

*Guillermo Cortés Lutz, Doctor en  
Historia Grupo de Estudios de Atacama GEA*